

FDP Werra-Meißner

## **FDP ZUR SANIERUNG DES LANDGRAFENSCHLOSSES**

24.06.2022

---

Mehrkosten für die Schlosssanierung in Millionenhöhe! Man muss kein Prophet sein, um zu sagen, dass es in den nächsten Jahren noch teurer wird, so Erhard Niklass von der FDP-Kreisgruppe

Was können wir im Kreis tun. Das Schloss ist im Eigentum des Kreises. Wir können es nicht verfallen lassen. Wir können auch nicht länger warten. Es wird nicht billiger.

Sanierung muss also sein. Es gibt also nur den Weg, Kosten überprüfen und Abspecken des Umfangs.

Wir müssen anfangen. Die FDP sieht zur Sanierung des Schlosses keine Alternative!

~Erhard Niklass